

令和6年度 3年2組 I 学期 学級経営反省

担任 恒吉夏樹

4月に新学期を迎えてから、2か月が経とうとしています。毎日一生懸命学習に取り組みながら、休み時間は友達と楽しく遊んだり、当番・係活動をしたりして過ごしています。毎朝、教室に入ると元気な声が聞こえてきて、いつも元気をもらっています。保護者の方々にもご協力いただき、宿題の見届けや基本的生活習慣の確立に向けての声かけなどありがとうございました。引き続き、2学期もよろしくお願ひ致します。

もうすぐ夏休みを迎ますが、I学期に学んだこと・取り組んだことをしっかりと定着して生かしていくよう、残りの日々も一生懸命過ごしていけたらと思います。

I 学期の反省	
学習面	<ul style="list-style-type: none">国語科では新出漢字の定着を図りました。具体的には、小テストを行って定着度を確認したり、宿題の漢字学習で、正しい字で書くことを意識したりできるようにしました。毎日コツコツ学習している子は、しっかりと定着してきています。しかしながら、日記などでは全部ひらがなで書いてくることもありました。習った漢字は使ってこそ身に付くことを、引き続き指導していく必要があります。算数科では、かけ算をまだ覚えられていないことで、「かけ算のきまり」「わり算」の学習においても影響が出てくることがありました。3年生でも授業の中で取り入れていく必要があります。また、ご家庭でも復習していただけると、より定着できると思います。社会科では、町探検を通して、方位や町の様子について深く学習することができました。現在は、その学習を生かして、市の様子やはたらく人々について学習をしています。初めての教科で期待も戸惑いもあったかと思いますが、今後も学習をつなげていきたいと考えています。理科では、生き物を育てたり、観察したりすることを通して、体のつくりや成長について学ぶことができました。その中で、タブレットを用いて学習を記録したり、共有したりするようにしました。ロイロノートの使い方にも慣れてきて、どんどん学習に効果的な使い方を身に付けていると感じます。読書を楽しむ子が多く、とても良いなあと思います。ご家庭でも、積極的に本と触れ合う機会を作っていただいているのだろうと思います。読める本も増えてきて、新しい本との出会いをこれからも大切にしてほしいです。

生活面	<ul style="list-style-type: none"> ・ 時間を守る意識が強くなってきました。学級では、時間を守ることの意味を常々伝えるようにしています。子どもたちも、その意味が分かってきて、時間を守ろうとする態度が育ってきたと感じます。今後も続けていってほしいところです。 ・ 「自分たちで解決する」を合言葉に、一人一人が考えて行動したり、話し合って解決しようとしたりするようになってきました。トラブルを大人に解決してもらうだけでなく、まずは自分たちでどこが良くなかったのか、今後どうしたらよいのか考える習慣が少しずつ身に付いてきています。今後も、見守っていきたいと思います。 ・ 忘れ物が多いです。「2回確認する」「時間割にチェックを入れながら準備する」など、工夫をしている子もいる一方で、特に社会・理科・体育で忘れ物をする子が多いです。忘れる事はあっても、自分の準備を確実に行う努力をするということを、日々指導しています。自分のことが確実にできるようになるかどうか、大事な時期でもあると思います。ご家庭でも、もう一度声かけをお願いします。 ・ 不要な物を持ってくる子がいます。4月からこれまで、キーホルダーや手遊びをしたくなるような文房具など、不要な物を預かってきています。トラブルの原因にもなりますので、学校に必要なものは持てこないよう、再度お声かけください。
保健・健康面	<ul style="list-style-type: none"> ・ 衛生面に気を配ることができるようになるといいなと思います。「はちつぼねぶ」を持ってくることや、トイレの後の手洗いなど、気にならない子が多いようです。学活等で衛生面についてもう一度意識できるようにしていきたいと思います。ご家庭でも、見届けをお願いします。 ・ トラブルやけがが多い1学期でした。廊下歩行での不注意や、友だちとのトラブルがありました。勢いで教室から飛び出しちまつたり、感情をコントロールできずに暴力等をしてしまったりすることが多かったです。気持ちを落ち着かせて行動できるよう、引き続き指導していきたいです。 ・ 身だしなみへの意識をもっともてるようになるといいと思います。学習の妨げにならないように長い髪はくくったり、朝から肌着が出たまま過ごしたりしている子もいるようです。その都度声かけはしていますが、時や場所に合った身なりや、清潔感のある身だしなみへの意識をもてるよう、学校と家庭で協力して声かけしていけたらと思います。